

# *La première secrétaire de l'UJC félicite les jeunes et les enfants cubains*

---



La Havane, 4 avril, (RHC).- Susely Morfa, première secrétaire de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba a félicité les jeunes et les enfants cubains pour les anniversaires aujourd'hui de l'UJC et de l'Organisation des Pionniers José Martí qui regroupe les enfants de l'enseignement primaire et les adolescents du premier cycle du secondaire.

« Il n'est pas aujourd'hui d'institution de notre société ou de tâche importante dans notre société où l'on ne constate pas l'œuvre des jeunes cubains. Cela valide donc la thèse de la participation active des jeunes avec leur intelligence, leur dévouement, leur engagement et leur sens de la responsabilité à l'édification de la Révolution et concrètement au développement économique et social de notre pays. »

Les manifestations culturelles, les compétitions sportives, les activités de loisirs se multiplient aujourd'hui dans tout Cuba pour fêter les anniversaires des organisations des plus jeunes.



**Radio Habana Cuba**